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令和 7年第 5回名取市教育委員会定例会 会議録 

 

1 会議の年月日 

   令和 7年 5月 26日(月) 

 

2 会議の場所 

仙台法務局名取出張所 2階 会議室 4 

 

3 出席委員 

   教育長 瀧澤 信雄 

   教育長職務代行委員 荒井 龍弥 

   教育委員 洞口 ひろみ 

   教育委員 長澤 裕司 

   教育委員 布田 久美子 

 

4 欠席委員 

   なし 

 

5 傍聴者 

  市民 0名 

 

6 説明のために出席した者 

   山家教育部長、髙橋理事兼学校教育課長事務取扱、千葉教育総務課長、佐々木生涯学習課

長、堀籠文化・スポーツ課長、林市史編さん室長、郷内教育部企画員兼教育総務課長補佐、

菊地生涯学習課長補佐、佐々木教育総務課教育総務係長 

 

7 議事日程 

   日程第 1 前回会議録の承認 

   日程第 2 会議録署名委員の指名 

日程第 3 教育長報告 

(1) 一般事務報告 

(2) 行事予定 

   日程第 4 専決事務報告 

(1) 名取市社会教育委員の人事について 

   日程第 5 議 事 

議案第 14号 名取市図書館協議会委員の人事について 

議案第 15号 名取市学校給食運営審議会の人事について 

議案第 16号 名取市社会教育委員の人事について 
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議案第 17号 名取市文化財保護審議会委員の人事について 

議案第 18号 名取市立学校の通学区域等に関する規則の一部を改正する規則の制定に 

ついて 

 

 

8 開会時刻 

  午後 2時 00分 

 

9 会議の概要 

 

瀧澤教育長 

ただいまより、令和 7年第 5回名取市教育委員会定例会を開催いたします。 

はじめに、追加議案について報告します。 

本日配付しております議事日程をご覧ください。下線部のところでありますが、本日の会

議日程につきまして、「名取市教育委員会会議規則第 10条第 2項」の規定に基づき、「専決事

務報告(1)名取市社会教育委員の人事について」の案件 1 か件を追加し、これを「日程第４」

とし、この後の「日程」を繰り下げ、「日程第４ 議事」としていたものを「日程第５ 議事」

にしたいと思います。 

このことについて、ご異議ございませんか。 

 

 全委員 

   なし 

 

瀧澤教育長 

なければ、承認といたします。 

日程第１「前回会議録の承認について」ですが、前回、4月 23日開催の第 4回定例会会議

録については、先日、各委員宛配布済みであります。 

この内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

 全委員 

   なし 

 

瀧澤教育長 

なければ、会議録につきましては承認といたします。 

次、日程第２「会議録署名委員の指名」ですが、会議録署名委員に、荒井委員並びに洞口委

員を指名いたします。よろしくお願いします。 

次、日程第 3、教育長報告（1）、一般事務報告、行事予定についてですが、私からは 2件、

報告をさせていただきます。 
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お手元に綴じてない A4横版で、クマの目撃情報と、熱中症についてのガイドライン、指針

があると思います。 

まずクマの目撃情報ですが、5月に入り 3件、クマの目撃情報がありました。 

1件目と 2件目は、同じ個体ではないかと思われます。 

相互台小学校の東側の斜面で、午後 1 時半頃と、5 時半ぐらいに目撃をされたということ

です。 

2件目は相互台小の職員が帰る時に、斜面を降りて道路を横切って、新豊橋の下の方に降り

て行ったということす。あの辺りは桜坂の子ども達が通るところなので、心配しておりまし

たが、それ以降は目撃情報ありません。 

3件目が、愛島の老人憩いの上付近の橋の下に、1メートルぐらいの熊がいたとのことです。 

ここは史編さん室の方で、発掘調査を行っていた笠島廃寺跡の近くで、4月に説明会をした

ところで、丁度、駐車場にしたところ付近です。 

子ども達は殆ど行かない場所なので、それ程危険はないと思いますが、いずれも関係する

学校、或いは市内の関係機関等と情報を共有し、熊が目撃された学区の学校では、eメッセー

ジで注意を呼びかけるなどをしています。 

去年は 6月が一番多かったので今後が心配です。 

もう 1点、カラー印刷の熱中症予防指針ですが、これは平成 30年に作成した指針で、平成

30年に下増田小学校で、38名だったかと思いますが、航空写真を撮影するために校庭に出て

いた子ども達が救急搬送され、全国放送もされたことがありました。 

その後、教育委員会として作成した指針です。 

去年、一昨年あたりに国で熱中症の指針の一部見直しをしていますが、基本的には本市の

ものと同じような考え方です。 

指針は各学校等に配布をしており、活動を行うかどうか判断する際の目安にしていただい

ています。 

左から 2番目の列に暑さ指数 WBGTがありますが、31以上の時は、運動は原則中止。 

28 度から 31 度の時は厳重警戒で、各学校には厳重警戒のレベルであっても、運動の内容

や活動時間によっては見合わせるよう示しております。 

各学校には教育委員会の方から暑さ指数モニターを 2台ずつ配布しております。 

それを使って暑さ指数を見ながら活動していますが、暑くなり始めの時期や、温度が上昇

し高温が予想される場合などは、必ずしもこの指針どおりではなく、もっと厳しく判断をし

た方がいい場合もあるかと思います。 

その辺、校長会、教頭会等でも話をしているところです。 

なお、今日の庁議での消防からの報告では、今年に入ってからの熱中症による救急搬送は

ないそうですが、これから暑くなってくるので心配しております。 

私からは以上です。 

それでは教育部長お願いします。 
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山家教育部長 

議案書は、先に配付の議案書 1ページと 2ページになります。 

私からは、特にございませんので、各課から報告をさせていただきます。 

 

瀧澤教育長 

教育総務課お願いします。 

 

千葉教育総務課長 

   教育総務課は特にございません。 

 

 瀧澤教育長 

   学校教育課お願いします。 

  

髙橋理事兼学校教育課長事務取扱 

1ページ、6番、ご覧ください。 

5月 1日、8番の 5月 2日の 2日間にわたり、仙台教育事務所長訪問に向けた人事について

の、校長面談を行いました。 

続きまして 12 番、5 月 9 日、31 番、5 月 23 日の 2 日間にわたり、仙台教育事務所による

各学校への所長訪問が行われました。教育委員会からは教育長、学校教育課長が出席をいた

しました。 

23番、5月 20日、今年度最初の指導主事学校訪問がみどり台中学校で行われました。 

3 年生の数学、1 年生の英語、2 年生の国語、そして 2 年生の保健体育、1 年生の道徳につ

いて、仙台教育事務所の指導主事にご指導いただきました。 

25番、5月 21日、市の校長会、そして 27番、5月 22日に市の副校長教頭会を行いました。 

26番、5月 21日に第 1回、生徒指導問題対策委員会を市の体育館で行いました。 

学校教育課からは以上です。 

 

瀧澤教育長 

生涯学習課お願いします。 

   

佐々木生涯学習課長 

生涯学習課です。 

1番、4月25日、第1回生涯学習推進本部会議を開催いたしました。その概要について、担

当よりご説明申し上げます。 

 

 菊地生涯学習課長補佐 

   ご説明申し上げます。生涯学習振興計画は令和2年3月に策定し、令和12年度までの計画期

間となりますが、その中間年度にあたる令和6年度を目途に中間評価を行うこととしており
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ました。 

   昨年8月に市民意識調査を行った結果、前回調査と比較して、多くの項目で数値が下回

り、改善と充実が必要であること、市民ニーズに寄り添った施策を今後展開していくため

に、本計画の見直しを実施し、生涯学習推進計画（後期計画版）として、先頃、生涯学習推

進本部により承認されましたので、ご報告いたします。 

   お手元に予め資料をお配りしております、生涯学習課作成の生涯学習振興計画（後期計画

版）の資料と別冊の後期計画版を併せてご覧ください。 

   今回の計画の見直しの範囲ですが、市の最上位計画である「名取市第六次長期総合計画」

と同様の形で、成果指標及び施策の展開部分を見直し範囲としております。 

   後期計画の特徴と改善ポイントとしまして、①前期計画の基本理念、将来像を継承しつつ、

市民意識調査の結果から見えた課題に対応する改善策を盛り込んでおります。②今後6年間で

取り組むべき目標や方針、方向性といった中長期視点で施策を展開していくこととしており

ます。③主な改善ポイントとしては、時代の変化に対応した新たな施策として【後期の主な

重点施策（リーディングプロジェクト）】を13ページから追加しています。また、新たなデ

ジタル社会に対応した学びの推進施策として、29ページから31ページまでの基本目標6を新設

しております。 

   最後、市民意識調査の結果を踏まえて、32ページでは後期計画における成果指標を再設定

しております。計画の構成につきましては、第1章から第7章までご覧のような内容で構成し

ております。 

   別添の後期計画をご覧ください。 

   4ページ目から市民意識調査の結果概要を掲載しております。今回の調査では、生涯学習

をしたことのある経験者の割合が前回の64.5%から59.6%と4.9ポイント低下したことなど、

現在の市民の学びについての状況が明らかとなっています。 

   13ページからは具体的な施策内容を記載しており、今回、新たに後期の重点施策（リー

ディングプロジェクト）という形で施策を追記しております。 

   32ページでは、今回の意識調査の結果と6年度の実績を踏まえて指標の再設定を行ってお

ります。 

その他、計画への取り組み状況として、毎年目標を設定し、実績を確認しながら取り組ん

でいくこととしております。 

   説明につきましては以上になります。 

 

佐々木生涯学習課長 

続きまして、4番、4月27日、としょかんこどもまつりを実施しています。 

13番、5月12日、公民館職員研修会、移動研修会として白石市に赴いています。 

18番、5月14日、定例青少年相談を行っています。 

21番、5月17日、土曜日、増田西地区民体育大会を小学校と共催で実施しています。 

   24番、5月20日、 令和7年度「少年の主張」名取市代表者選考を行っております。 

   28番、5月22日、木曜日、第1回地域学校協働活動研修会を実施しています。 
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   33番、5月24日、土曜日、那智が丘地区大運動会を行っております。 

   36番、5月25日、日曜日、高舘地区民体育大会を行っています。昨日は雨で、会場を体育

館に移し、若干規模を縮小して行いました。同じく5月25日、名取市図書館友の会総会を

行っております。 

生涯学習課からは以上です。 

 

瀧澤教育長 

  21番の増田西地区民体育大会は、順延で 18日の日曜日ですね。 

 

佐々木生涯学習課長 

順延で17日から18日になりました。申し訳ありません、訂正をお願いいたします。 

 

瀧澤教育長 

文化・スポーツ課お願いします。 

 

堀籠文化・スポーツ課長 

  文化・スポーツ課の行事報告の前にも皆さまにお伝えしたいことがございます。 

  前回の定例会の議事の中で、洞口委員からのご質問である閖上グラウンドの利用状況につ

いて、「令和 6 年度体育施設利用者数」として A4 版の資料をお配りしております。その中の

閖上 G という表記が閖上グラウンドを表しており、令和 6 年度は 9,531 名の方が利用されて

います。前回ご質問をいただいた保留分としてご報告させていただきました。 

  なお、併せて閖上グラウンドの他にも体育施設の利用者数を載せていますので、後程ごら

んいただければと思います。 

  それでは、文化・スポーツ課担当分の行事につきまして報告いたします。 

初めに 1 ページ、3 番の「ミニ縄文土器づくり体験」についてです。4 月 26 日に歴史民俗

資料館体験学習室において実施しました。当日は 27名が参加し、粘土や縄を使った縄文土器

づくりを体験しました。 

  続きまして 1 ページ、22 番及び 2 ページの 34 番の「令和 7 年度第 1 回市内歴史スポット

めぐり」についてです。5月 17日と 24日に「令和 7年度市内歴史スポットめぐり」が開催さ

れました。前回の定例会で布田委員よりご質問がありました申込人数ですが、定員各 20名に

対し、5月 17日は 18人、5月 24日は 19人のお申し込みがありました。参加者につきまして

はそれぞれの申し込みの数と同数となり、雷神山古墳などの歴史スポットをバスでめぐりま

した。 

最後に 35番の「マルハンカップ第 2回北日本選手権東北大会」についてです。こちらは 

中学生の硬式野球を対象とした、一般社団法人日本ポニーベースボール協会東北連盟加盟

リーグ 4 チームが出場する「マルハンカップ第 2 回北日本選手権東北大会」に併せ、市民球

場改修により新しくなったスコアボード落成式が行われました。式では新しくリニューアル

したスコアボードのお披露目のほか、山田市長による始球式が行われました。 
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文化・スポーツ課からは以上です。 

 

瀧澤教育長 

市史編さん室お願いします。 

  

林市史編さん室長 

  市史編さん室から、2つご説明いたします。 

1ページ、15番、5月 13日、宮城県民俗担当職員協議会（宮城民俗コモンズ）会議でござ

います。こちらについては、東北歴史博物館が中心となり、各自治体で保有している民具に

ついて、県内の市町村が連携し、保存・活用に取り組む事業となっております。 本年度の

事業については、東北歴史博物館、名取市歴史民俗資料館など県内 6 つの会場において、秋

に民具の展示に係る企画展の同時開催することを予定しており、本展の概要について協議さ

れたものです。 

次に 2ページ、29番、名取市史制作業務プロポーザル審査委員会につきまして、本年度執

筆が始まる市史の発刊について、組版や印刷製本等の作業を委託事業として発注することと

しており、契約にあたっては、プロポーザルにより業者を決定するものです。本委員会にお

きましては、読みやすく親しみやすい市史となること、また発刊スケジュールの保全をなど

の観点からプロポーザルの審査基準を設定いたしました。審査会については、7月頃を目途に

実施、また契約締結は 8月頃を予定としております。 

  以上でございます。 

 

瀧澤教育長 

ただいま説明のあった行事予定等について、ご質疑等があればお願いいたします。 

布田委員、どうぞ。 

 

布田委員 

  文化スポーツ課の市内歴史スポットめぐりで、定員 20 名に対し、18 名、19 名の参加とい

うことで、結構な参加者がおり、賑わって良かったと思いました。 

 

瀧澤教育長 

昨年度あたりも結構定員ぐらいはご参加していたように思います。 

その他ご質疑等があればお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

 

全委員 

  なし 
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瀧澤教育長 

なければ承認といたします。 

次に、（2）行事予定について説明をお願いします。 

 

山家教育部長 

  それでは、議案書は 3ページと 4ページになります。私からは、3ページの 17番になりま

すが、6月市議会定例会が 6月 5日に開会いたします。 

 教育委員会関連の提出議案につきましては、「令和 7年度名取市一般会計補正予算（第 2号）

（教育費）」を予定しておりますが、本日の定例会には間に合わない状況でございます。 

 また、一般質問の通告は、5月 30日になっておりますので、通告内容につきましては、次

回教育委員会定例会でご報告させていただきます。 

なお、議会日程は現在のところ未定であります。 

 次に、次回の教育委員会定例会及び懇話会の日程の件ですが、後の協議の際にお願いしま

す。 

 あとは、各課から報告をさせていただきます。 

 

瀧澤教育長 

  教育総務課、お願いします。 

 

千葉教育総務課長 

3ページ 15番 水泳指導に関する業務委託についてです。 

  今年度は、令和 6年度に実施した高舘小学校でのモデル事業を本格実施として実施します。 

  また、比較的規模の大きい増田西小学校、愛島小学校の 2 校を対象にモデル事業を実施い

たします。 

  開始日と指導場所についてですが、資料には増田西小学校の開始日を入れております。 上

余田地区のセントラルフィットネスクラブで、6 月 3 日、火曜日から 11 月 25 日までの予定

です。 

  続いて、愛島小学校は増田地区のユースポーツクラブで、6月 6日、金曜日から 10月 22日

までの予定です。 

  続いて、高舘小学校は、同じくユースポーツクラブで、8月 27日、水曜日から 9月 29日ま

での予定となっております。 

  教育総務課からは以上です。 

 

瀧澤教育長 

  学校教育課、お願いします。 

 

髙橋理事兼学校教育課長事務取扱 

それでは 3ページ 12番をご覧ください。 
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5月 31日、いじめ防止対策調査委員会を行います。 

該当生徒の母親及び代理人弁護士への聞き取りを予定しております。 

13 番、5 月 31 日と、あと 6 月 1 日に渡り、仙台南ブロックの中総体が行われる予定です。 

今年度から仙台南ブロックでの開催となり、名取市を会場に行われるのは、ソフトボール、

バスケットボール、卓球、そして柔道となっております。 

4ページをご覧ください。 

32番、6月 24日、名取市子どもの心のケアハウス「はなもも教室」運営連絡会を行う予定

です。 

41番、6月 29日、いじめ防止対策調査委員会を行う予定です。この会の内容につきまして

は、5月 31日の調査委員会において話し合われる予定でございます。 

以上です。 

 

瀧澤教育長 

生涯学習課、お願いします。 

 

佐々木生涯学習課長 

  先ず、3 ページの 2 番、第 1 回社会教育委員の会議及び第 1 回生涯学習推進協議会を 9 時

30分から行います。 

  8番、5月 29日、木曜日、名取市青少年問題協議会を行います。 

  20番、6月 11日、定例青少年相談を行う日になっております。   

  4ページの 29番、青少年健全育成名取市民会議総会及び市民のつどいを、13時より文化会

館中ホールで行います。 

  34番、定例青少年相談を行います。 

  39 番、インリーダー・子ども会育成者合同研修会を 6 月 28 日、土曜日、9 時 40 分から市

民体育館で行います。 

  42 番の図書館協議会は未定となっておりますが、日程を調整できており、6 月 6 日、午後

3時から行う予定となっております。抜けておりまして申し訳ございません。 

  生涯学習課は以上です。 

 

瀧澤教育長 

文化・スポーツ課、お願いします。 

 

堀籠文化・スポーツ課長 

文化・スポーツ課の行事予定です。 

 

先ず、3ページの 6番、21番及び 4ページの 35番「生き生きスポーツクラブ」についてで

す。こちらは、市内に在住している 60歳以上で軽いスポーツができる方を対象に、今年も「生

き生きスポーツクラブ」を実施し、5月 7日から 14日にかけて募集いたしました。定員 60名
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に対し、103名の応募があり、抽選にて参加者を決定したところです。 

5月 28日に開催される第 1回目はラジオ体操、2回目の 6月 11日はマイナビ仙台レディー

スによる健康体操、3 回目の 6 月 25 日はニュースポーツを実施する予定です。どのような

ニュースポーツをするかは、1 回目の終了後にスポーツ推進員と決める予定となっておりま

す。 

続きまして、3 ページの 14 番、令和 7 年度第１回歴史講座についてです。こちらは 4 月 6

日から歴史民俗資料館にて企画展「鉄との出会い」を開催しているところですが、関連イベ

ントとして、5月 31日に名取の歴史講座を開催いたします。企画展のパネルでは紹介できま

かった部分を含め、資料館の職員が分かりやすく説明するものとなっております。5月 24日

現在の申込数は 41名となっております。 

  最後に、3ページの 19番及び 4ページの 24番、30番、40番の体験イベントについてです。 

 いずれも歴史民俗資料館で行われるイベントとなっており、6月 7日はまが玉づくり体験、6

月 14 日は紡錘車の糸つむぎ体験、6 月 21 日はミニ縄文土器づくり体験、6 月 28 日は和綴じ

ノートづくり体験となっております。 

文化・スポーツ課の行事予定は以上です。 

 

瀧澤教育長 

市史編さん室、お願いします。 

 

林市史編さん室長 

市史編さん室からは特にございません。 

 

瀧澤教育長 

ただいま報告いたしました行事予定について、委員の皆様からご質疑等があればお願いい

たします。 

  洞口委員、どうぞ。 

 

洞口委員 

  15 番の水泳の指導について、セントラルクラブということですが、1 回にどのくらいの人

数の生徒を移動させるのでしょうか。もう少し深く聞きたいと思いました。 

 

千葉教育総務課長 

  増田西小学校では全校児童、1年生から 6年生を学年ごとに分けて、6月 3日から 11月 25

日まで実施する予定となっております。 

 

洞口委員 

  1回当たりの人数は何人くらいですか。平均して何人くらいを連れていくのでしょうか。 
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千葉教育総務課長 

  確認いたします。 

 

洞口委員 

  指導者としてスイミングクラブの方が付きますが、子ども達のことなので、安全性を把握

してご指導をお願いしたいと思います。 

 

瀧澤教育長 

今日の定例会の中で資料を用意して配付してください。 

後程、確認でき次第、今の点について答弁させていただきます。 

  他にございませんか。 

  荒井委員。 

 

荒井教育長職務代行委員 

  生き生きスポーツクラブの抽選の倍率が高くて驚いたのですが、もう少し人数を増やすと

いうことはありますか。 

 

堀籠文化・スポーツ課長 

今年は昨年より少し増やしたのですが、体操するとなるとある程度スペースが必要なため、

今のところ 60人が限界ではないかという話を伺っております。 

 

荒井教育長職務代行委員 

  柔道場でやるのでしょうか。 

 

堀籠文化・スポーツ課長 

アリーナで行う予定です。申し込みされた方全員が参加できればいいのですが、今後、講

師の先生も含めて来年度に人数を増やせるかどうかを協議し、事業を進めていきたいと思っ

ています。 

 

瀧澤教育長 

半分までいかないけど、40 人以上が申し込んだのに参加できない状況です。安全面とか、

いろいろ考えた上での設定かもしれませんが、もう少し増やせないか検討お願いしたいと思

います。 

その他、ご質疑はないでしょうか。 

 

全委員 

   なし 
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瀧澤教育長 

   それでは先程の水泳については確認でき次第、お答えをいたしたいと思います。 

そこは保留にいたしまして、ただいま説明があった行事予定等について、承認をしたいと

思います。 

 

佐々木教育総務課教育総務係長 

  日程表のみですがお配りいたします。 

 

瀧澤教育長 

  カラーの増田西小学校のものが分かりやすいと思います。表の下に記載がありますが、基

本的には 2クラスで一緒に学習します。一緒に学習するクラスは 4回とも同じです。 

  例えば、6月 3 日であれば、3 年 1 組と 3 年 2 組が 1～2校時、1年 1組と 1年 2組が 2～3

校時。5～6校時は 5年 1組と 2組が入ります。 

今は 35人学級なので、2クラスで最大 70人、大体は 60人前後かと思います。インストラ

クターが何人付くかというところは、昨年度の高舘小学校で 20 人くらいに 5、6 人のインス

トラクターが付いていましたので、十分に指導ができるくらいのインストラクターは付くの

ではないかと思います。 

インストラクターが何人付くか分かりますか。 

 

千葉教育総務課長 

  授業あたり 5、6人と聞いています。 

 

瀧澤教育長 

  昨年の高舘小だと、かなり泳げる子、中程度、なかなか泳げない子とグループ分けをして、

それぞれにインストラクターが付き、グループに合った指導を行いました。多分、同じよう

な指導になるのではないかと思います。 

 

洞口委員 

  高舘小は人数が少なく、インストラクターが 5、6人付いても少ないのでそのような対応が

可能ですが、増田西はちょっと多いので、その辺を配慮していただければと思います。 

 

瀧澤教育長 

  ありがとうございました。 

  それでは、行事予定については、承認といたします。 

よろしいでしょうか。 

 

全委員 

  はい。 
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瀧澤教育長 

  ありがとうございました。 

 次に、日程第４「専決事務報告」に入ります。 

追加案件になりますが、「名取市社会教育委員の人事について」を議題といたします。 

なお、専決事務報告(1)「名取市社会教育委員の人事について」及び、このあと続く日程題

５「議事」の議案第 14 号「名取市図書館協議会委員の人事について」から議案第 17 号「名

取市文化財保護審議会委員の人事について」は、人事案件でありますので、「名取市教育委員

会会議規則第 7条」の規定に基づき、秘密会議にしたいと思います。 

ご異議ございませんか。 

 

全委員 

  異議なし。 

 

瀧澤教育長 

  異議がないものと認め、これより秘密会議といたします。 

 

※ 秘密会議部分は別途調製 

 

瀧澤教育長 

次に、議案 18号「名取市立学校の通学区域等に関する規則の一部を改正する規則の制定に

ついて」を議題といたします。教育部長、説明をお願いします。 

 

山家教育部長 

  議案第 18号ですが、議案書は、13ページ・14ページ及び本日配付の議案第 18号資料とな

ります。 

この規則は、名取市立の小学校、中学校及び義務教育学校の通学区域等を定めるものとな

りますが、この度、名取市飯野坂東部土地区画整理事業の換地処分に伴い、新しい字名とな

ることから規則の一部を改正するものであります。 

  議案第 18号資料をご覧ください。資料の 1ページ目は、改正する規則の新旧対照表となり

ますが、中段の【別記１】、改正案（新）の通学区域の項目に、「飯野坂東」の「全部」を新た

に加えます。 

  資料の 2 ページは区域明細図、資料の 3 ページは変更となる字名と地番を記した変更調書

となりますので、ご確認をお願いいたします。 

  施行日につきましては、公布の日から施行するものであります。 

  説明は以上です。 

 

瀧澤教育長 

ただいま説明のあった内容について、ご質疑等があればお願いいたします。 
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  長澤委員。 

 

長澤委員 

  この規則を変えたことで、実際に学区が変わる子どもはいないということでいいですか。 

  もう 1 点お伺いしたいのが、飯野坂の大字として、東があって、最後に飯野坂東というも

のがあるということですか。 

 

瀧澤教育長 

教育部長、お願いします。 

 

山家教育部長 

  字名としましては、飯野坂東と飯野坂東一丁目、それぞれございます。 

それから、現在土地区画整理で換地されたところに、住民票を置いている世帯はございま

せんので、実際に移動する子どもはおりません。 

 

瀧澤教育長 

  ただ、将来的にはここが宅地になり住んだ場合、館腰小学校の学区になるという位置づけ

になります。 

  その他ございませんでしょうか。 

 

荒井教育長職務代行委員 

  場所はどの辺りでしょうか。 

 

瀧澤教育長 

  場所を示した地図はありますが、全体の中での位置が分からないので、口頭で場所の説明

をお願いします。 

 

山家教育部長 

  資料の 2 ページ目で斜めに上から下に延びている黒い太い線を基準にお話をさせていただ

きます。 

真ん中あたりに市道、飯野坂杉ケ袋線というところと交差しているところが交差点ですが、

上がイオンモール名取、下がイオンモール名取南西の出口のところに信号機がございます。

この信号から南に下った道路、縦に延びる太いところのこの道路になります。今お話ししま

した交差点を左に行きますとビッグがあるところになります。 

この左に行ったところに、また上から縦線が繋がっていますが、4 号線バイパスになりま

す。この交差点の左下にびっくり市があります。右上には三井不動産のロジスティクスパー

クという倉庫ができたところです。この一角になります。 
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瀧澤教育長 

  位置関係はよろしいでしょうか。もう少し大きい地図でお示しできれば良かったのですが。 

 

洞口委員 

  この地図でも目立つものが 1つ、2つあれば分かります。 

 

長澤委員 

  もう一度伺いますが、この区画整理組合が誕生して、ここ全域が宅地になる予定なのでしょ

うか。 

 

山家教育部長 

  黒い太線で囲ったところが今回の土地区画整理組合の事業になりますが、宅地化ではなく、

工業用地としての区画整理になります。新しくできた工場、びっくり市など、そういった建

物の誘致をしています。 

 

長澤委員 

  ありがとうございました。 

 

瀧澤教育長 

その他何かございませんか。 

 

 

 全委員 

   なし。 

 

瀧澤教育長 

なければ議案第 18号については、原案のとおり承認したいと思いますがご異議ございませ

んでしょうか。 

 

全委員 

  なし。 

 

瀧澤教育長 

異議がないものと認め、議案 18号「名取市立学校の通学区域等に関する規則の一部を改正

する規則の制定について」は、原案のとおり承認といたします。 

本日の議案は以上となります。 

以上で本日の会議を終了いたします。 
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午後 3時 03分終了 

 

 以上、会議の顛末を記録し、正当なることを証するため、ここに署名する。 

 

   令和 7年 6月 25日 

 

署名委員            

 

 

署名委員             


